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Monsieur le Président, monsieur le Commissaire,

Ceci est pour vous faire part d’un accident survenu à la nappe phréatique de la région.

Comme vous l’avez constaté dans mon mémoire, j’y mentionne un déversement de

dichlorobenzène par les Raffineries Napierville Inc. (Recochem) il y a quelques années.

RÉPERCUSSIONS ET INCONVÉNIENTS:

À cause de ce déversement, la compagnie doit pomper l’eau contaminée en

permanence pour maintenir ce produit en surface, sinon cela contaminerait la nappe

phréatique de la région. Nous prions tous pour que les pompes ne s’arrêtent pas...

En plus, à une séance du Conseil municipal de Saint-Cyprien où il a été question des

puits de la municipalité, on nous a mentionné qu’il fallait que les puits municipaux ne

baissent jamais en bas d’un certain niveau, sinon il y aurait problématique avec ce

produit. Donc, TRÈS TRÈS gros problème en période de sécheresse car notre nappe a

peine à suffire à la demande et le niveau baisse.

D’après les réponses de Venterre à mes questions, ils n’en ont pas tenu compte dans

leur étude d’impact improvisée parce qu’ils considèrent les Raffineries Napierville

comme une nuisance de poussière et/ou d’odeur (voir les réponses de Venterre sur

votre site), ce qui n’est pas significatif pour eux. Pourtant, madame Normandin du

MAPAQ. m’a appelé personnellement et a affirmé que le MAPAQ exigerait une étude

hydrogéologique. C’est donc que cela est significatif...

C’est un gros risque supplémentaire de contamination de la nappe phréatique, 19

éoliennes qui requièrent en moyenne 30 pieux (réponse donnée par Venterre sur votre

site) chacune. 19X30= 570 risques de contamination de plus pour l’eau de la région.

C’est pourquoi je suis encore plus inquiet après les audiences du BAPE qu’avant car on

s’aperçoit très bien que l’acceptabilité sociale et les citoyens ne sont pas la priorité des

promoteurs, mais plutôt quelque chose de vert qui ne s’appelle pas de la verdure...

Je suis toujours disponible si vous avez des questions.

Bien à vous,

Serge Desbois


